



Österreichische Dialogwoche Alkohol

Anton Proksch Institut

Suchtberatung Baden

„Ein Achterl Rot am Tag is g´ sund“

„Sport hilft beim Abbau von Alkohol“

Die Mythen rund um das Thema Alkohol sind mannigfach. Wie es denn nun wirklich rund um das Thema Alkohol aussieht, was Alkoholabhängigkeit ausmacht und wie das Angebot der Suchtberatung aussieht, das alles kann am „(Aktions)Tag der offenen Tür“ im Rahmen der bundesweiten Dialogwoche Alkohol erlebt werden.

Donnerstag 18.05.2017

15:00h – 18:00h

Anton Proksch Institut
Suchtberatung Baden
Helenenstr. 40/4/41
2500 Baden

Informationsmaterial, Rauschbrillen, Selbsttests und vieles mehr kann im Rahmen dieses Aktionstages in der Suchtberatungsstelle ausprobiert und angeschaut werden.

Auf Ihr Kommen freut sich das Team der Suchtberatung Baden.

www.dialogwoche-alkohol.at

www.antonprokschinstitut.at